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Stadtratssitzung 19.07.

Betreff:
 Konversionsplanung des Bundeswehrstandortes Görmar-Kaserne

Beschluss:

Der Stadtrat beschließt:

1. Der OB wird beauftragt, einen Förderantrag für eine Konversionsplanung an das 
Thüringer Wirtschaftsministerium zu stellen

2. Die Verwaltung wird beauftragt, eine Ausschreibung für ein Fachunternehmens für 
Revitalisierung und Konversion vorzunehmen.

3. Der OB wird beauftragt, eine Arbeitsgruppe „Konversion“ zu bilden, die den 
gesamten Konversionsprozess begleitet.
Dieser Arbeitsgruppe sollten angehören: Vertreter der Landesregierung, des
Landratsamtes, der Bundeswehr, eines Fachunternehmens für Revitalisierung und 
Konversion, der BIMA.  Die Arbeitsgruppe steht unter der Leitung des 
Oberbürgermeisters. 
Über die Ergebnisse der Arbeitsgruppe ist der Stadtrat regelmäßig zu informieren.
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  Problembeschreibung / Begründung

Die Bekanntgabe der Standortschließung der Görmar-Kaserne im vergangenen Jahr hat uns alle 
überrascht. In die Entscheidungsfindung ist niemand vor Ort eingebunden worden. Wir sind jetzt gefragt, 
hier nach Lösungen für einen Ausgleich, für eine Umnutzung des Geländes zu sorgen und die 
Schließung auch gleichzeitig als Chance für die Weiterentwicklung unserer Stadt zu begreifen..
Wichtig dabei ist, die Erfahrungen aus anderen Kommunen zu nutzen, die eine erfolgreiche Konversion 
durchgeführt haben und eben auf den Sachverstand entsprechender Experten zurück zugreifen, die 
schon andere Konversionsprozesse erfolgreich begleitet haben. Auf keinen Fall darf sich irgend jemand 
anmaßen hier den Plan schon fertig zu haben, weder Stadträte noch Stadtverwaltung oder sonst wer. 
Diese Aufgabe ist zu komplex und zu wichtig. Es geht hier um unsere Stadt Mühlhausen. Die Zukunft 
unserer Stadt sollte uns allen so wichtig sein, dass wir hier gemeinsam arbeiten.Keiner hat 
entsprechende Erfahrungen und Kompetenzen dies alleine zu bewältigen. 
Ganz besonders wichtig ist die Transparenz gegenüber dem Bürger und dem Stadtrat. Regelmäßige 
Informationen in Stadtratssitzungen sowie über die örtliche Presse sollten dafür genutzt werden.
Nach unserer Auffassung ist Eile geboten. Je früher der Prozess in Gang gesetzt wird, um so höher ist 
die Aussicht auf Erfolg.
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Oberbürgermeister
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